
Протокол ЛЬ 3
очередного заседания комиссии

по противодействию коррупции ГП ЯО <ОблФарм>>

,,Щата и вр9мя проведения:29,09,2023, 13.30.
Место проведеция; п Ярославль, ул. 1-я Путевая, д. 7о кабинет директора.

ПрисутстRовали:
- временЕо исполЕяющий обязанности директора ГП ЯО <ОблФарм> Мищенко Андрей
Юрьевич, продседатель комиссии ;

- начальник юридического отдела Торопова Наталья Адександровцq секретарь комиссии;
- члены комиссии:
Боривец Наталья Леонидовна, главный бухгалтер;
Наседкин Владимир Николаевич, заместитель директора по общим воIIросам;
Хмелева Алевтина Ивановна, заместитель директора по фармацевтической деятельности;
фомашева Наталья Геннадьевна, руководитель складской спужбы;
Левина Ириша Впадимировна, Еачальник отдеда кадров;
Кашечкина Анна ВладиславовЕа, начальник отд9ла по коЕтролю и фармпорядку;
Чикушин а Ирина В асильевна, н ачапьЕик коЕтрактн ой службы.

Кворум: 100%

Повестка дня:
1. О результатах соблюдения рабоiниками предприятия требований Антикоррупционной
политики в2023 году.

2. О проведении аII€шиза пубпикаций в СМИ о фактах коррупционЕых правоIIарушений в
деятельности предприятия.

По вопросу 1 повестки дня
Cлytttallu Еачальника юридического отдела Торопову Н.А. сообщиша, что, цо
имеющимся данным, Антикорруцционная цолитика ГП ЯО <ОблФарм) и действующее
законодатольство в области противодействия корруrrции соблюдаются работниками
цредприятия; фактов нарушениilипи обращениЙ цо таким фактам не выявлеIIо.
Решшlu: принять информацию к сведонию.

По вопросу 2 повестки дня
Слуu,lалtu начальника юридического отдела Торопову Н.А., - сообщила, что по результатам
аЕализа публикаций СМИ, проводимого сотрудниками юридичоского отдеда в течоние
года, сообщениЙ о фактах коррупционных правонарушений в деятельности ГП ЯО
<ОблФарм)) не выявлено.
Решшlu: принять информацию к сведецию. .

Председатель комиссии

Секретарь

ПОЩПИСИ:

Мищенко А.Ю.

Торопова Н.А.


